

ほん はな えが お がっこう 本と花と笑顔いっぱい为学校

よっかいちしりつみ えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん NO.16 れいわ がんねん がつようか か
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.16 令和元年10月8日(火)

さべつ じんけん かんが 差別や人権について考える

ついち か やさとしょうがっこうちょう みわまゆみせんせい まね ぜんこう
1日(火)は八郷小学校長の三輪真裕美先生を招いて全校
で人権に関する話を聞きました。昨年度に引き続き2回目です。「差別する人がいるから差別が生まれる。」「キーワードはMoving, そして大阪のおばちゃん」など心に残る言葉もたくさん教えていただきました。生徒たちも友達と意見交換しながら、差別や人権について真剣に考えていました。



よっか きん よる は、PTA本部役員、実行委員や地域の皆さまなど、約50名の方にお集まりいただき、神前同推協の団体別懇談会を本校で行いました。「そっとしておけば、部落差



別は自然になくなっていくと思う。」という発言に対して、「そう思う。」「そう思わない。」と一人一人が考え、みんなで意見交換をしました。普段は部落差別について考えたことがない方、日頃から勉強会などに参加している方など、いろいろな方がみえましたので、うまく話し合いが進むか心配でした。しかし、意見交換をしていくうちに、他の方の意見に対してなるほどと思ったり、これからは人権について考えていこうと思ったりしていただけたのではないのでしょうか。

これから各学年で人権について学習を深めていきます。差別や人権について、ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいと思います。

☆☆ 三重県いじめ防止条例 ☆☆

しばらく前になりますが、「三重県いじめ防止条例」というプリントを配付しました。保護者の皆様も読んでいただいたでしょうか。その中に次のような文がありました。

○ 第8条「保護者が取り組むこと」

- みなさんに自らを大切に思う気持ちや他者を思いやる心を育みます。
- みなさんの話を聞き様子を見守り、みなさんがいじめを受けたときはいじめから守ります。 ※「みなさん」はプリントを読んでいる子どもたちのことです。

○ 児童生徒のみなさんからの声「家族に協力してほしいこと」

- ・話を聞いてほしい。
- ・普段から子どもの様子を見てほしい。
- ・全力で守ってほしい。



ご家庭では日頃からお子様の話を聞いていただき、様子がおかしいことなど気になることがあれば、遠慮なく学校に相談してください。学校もいじめに対して全力で取り組んでいきます。みんなで協力していじめをなくしていきましょう。

☆☆ 特別支援学級 連合運動会 ☆☆

2日（水）に四日市ドームで三泗特別支援学級連合運動会が開かれ、三重平中学校も参加しました。全員でラジオ体操をした後の「100 m 走」では、出場した選手は自分の力を出し切って走りました。選択種目の「大玉ころがし」では、二人で息を合わせて上手にすばやく玉をころがしていましたし、「サーキット・くぐったりとんだり」もスムーズですばやい動きでした。大きな会場で小学生もたくさんいて、中学校の体育祭とはずいぶん違う雰囲気の中での運動会でしたが、みんな笑顔で楽しそうでした。



☆☆ 酒商体験 ☆☆

7日（月）は2年生が四日市商業高校を訪問しました。高校生による酒商紹介のプレゼンテーションに対しては「なぜ酒商を選んだのですか。」「どんな資格が取れますか。」など活発に質問をしていました。その後は簿記やマーケティングについての模擬授業を体験し、2年生の授業の様子も見学しました。校区内にありながら、今まであまり交流がなかったのですが、今までより身近に感じるとともに、1年後の進路選択を意識できたのではないのでしょうか。これを機会に自分の将来についてしっかり考えてほしいと思います。

